

令和5年度 二戸市立金田一中学校 部活動に意欲的に取り組む生徒の育成
第44回岩手県アンサンブルコンテスト県北支部大会への参加

○12月17日(日)に二戸市民文化会館大ホールで開催された第44回岩手県アンサンブルコンテスト県北支部大会に、本校吹奏楽部から、打楽器6重奏と管楽5重奏の2チームが出場しました。(地区4校の中学校から計10チームが参加)

○2チームとも、これまでのベストの演奏ができ、審査員からも好評価をいただきました。

○打楽器6重奏が見事地区代表で県大会出場となりました。

□吹奏楽部員の感想から (抜粋)

○本番は今までの成果を発揮できたけど、課題もあるので県大会でより良い演奏ができるようにします。

○去年行けなかった県大会のリベンジができて嬉しかったです。

○演奏の最初から最後まで、みんなで息を合わせることができて良かったです。

○県大会では今まで以上にいい演奏ができるようにしたいです。

○本番では全員で心を1つにして演奏できたのでよかったです。

○本番ではとても緊張したし、少し間違ってしまったけど、目標の県大会に行けることができて嬉しかったです。

○悔しかったけれど、来年の夏コン(吹奏楽コンクール)は、県大会行けるように頑張りたいです。

○最後まで人が揃うことが少なかったけど、できることはやり切りました。

○県大会に行けず悔しかったですが、次はもっと練習して県大会に行けるようにしたいです。

○金賞を逃した悔しさをバネにして、これからの練習に励み、夏コンでいい結果が残せるようにしたいです。

○今まで練習した成果を出すことができたし、できないところをみんなで練習して曲を仕上げることができたので良かったです。



※画像は、12月13日(水)に本校で実施した
激励会での演奏の様子(規定により当日の撮影は不可)